



Vorlage Nr. 17-O-14-0005

Az.:

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 1. Februar 2017

„Bestattungswald“ im östlichen Wiesbaden schaffen (SPD/CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Möglichkeit zu schaffen, dass es auch im Wiesbadener Osten einen „Bestattungswald“ gibt. Wir bitten um einen Vorschlag für eine solche Waldfläche im Wiesbadener Osten.

Begründung

Der im Jahr 2013 angelegte Bestattungswald Terra Levis in Frauenstein hat sich zu einer nachgefragten Bestattungsform entwickelt. Es gibt dort die Möglichkeit neben Einzel- auch Familien- und Freundesgräber an Bäumen zu bekommen. Die Bestattung findet durch biologisch abbaubare Urnen am Wurzelwerk eines Baumes statt.

Auch speziell in den östlichen Wiesbadener Vororten ist dies eine nachgefragte Bestattungsform, die aber bislang noch nicht angeboten wird. Der im Wald zwischen Frauenstein und Georgenborn angebotene Bestattungswald ist zu weit entfernt. Auch im Wiesbadener Osten gibt es geeignete Waldflächen die im Besitz der Stadt Wiesbaden sind und für eine solche Form der Bestattung geeignet wären.

Beschluss Nr. 0006

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. VII
Amt 67 z.w.V.

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher